



"Pacíficamente, Va por México pasará a la historia por traidora": Ignacio Mier

El coordinador del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, reiteró que la alianza opositora Va por México "apagó la luz" al votar contra la reforma eléctrica propuesta por el presidente Andrés Manuel López, por lo que "pacíficamente pasarán, PRI, PAN y PRD, a la historia como traidores a la patria.

Señaló que la transformación de la vida pública de México pasa por acabar con la simulación y la hipocresía".

Mier Velazco se expresó así en sus redes sociales, luego de que en su conferencia matutina el presidente López Obrador reiterara que los legisladores deben asumir las consecuencias de sus actos y de sus votos.

"Defender Iberdrola o a las empresas extranjeras contra los mexicanos, ¿no es traición? Que me digan qué es. Que cada quien asuma las consecuencias de sus actos. ¡Ah!, pero que no se rasguen las vestiduras diciendo 'no quiero me digan que soy traidor', cuando, consciente o inconscientemente, ayudé a las empresas extranjeras que buscaban destruir a la empresa pública, la Comisión Federal de Electricidad (CFE), a millones de mexicanos, porque votaron, consciente o inconscientemente, a favor de Iberdrola. Si son representantes populares, por qué no se va a saber lo que hacen o cómo votaron", dijo el mandatario.

El pasado lunes, Ignacio Mier Velazco reveló que diputados de Va por México asistieron a la residencia del empresario Claudio X. González donde celebraron con champaña el triunfo de Va por México en desechar la reforma constitucional en el sector de la generación de la energía eléctrica.

"Celebraron con champaña, ahora beberán el vino amargo del rechazo social", el poblano Mier Velazco.

<https://www.cronica.com.mx/nacional/pacificamente-mexico-pasara-historia-traidora-ignacio-mier.html>